

Communiqué sur le cas avéré de coronavirus sur un patient admis au CHU de Bordeaux

La ministre des Solidarités et de la Santé, Agnès Buzyn, a fait part de la confirmation d'un cas d'infection à coronavirus chez un patient hospitalisé au CHU de Bordeaux.

Le patient est pris en charge par une équipe spécialisée en maladies infectieuses et tropicales dans les conditions requises pour ce type de pathologie. Les professionnels de santé travaillant dans le service suivent les protocoles de protection en vigueur.

Le CHU de Bordeaux poursuit son fonctionnement normal. L'accueil des patients n'est pas perturbé. Il existe un contact constant avec les autorités sanitaires régionale et nationale.

Le CHU demande à tous que l'intimité du patient et le travail des équipes hospitalières soient respectés. Aucune information relative à la prise en charge ou à l'état du patient ne sera donnée en dehors des communiqués officiels.

Contact presse

Julie Raude, Directrice de la communication et de la culture 07 86 65 79 61